

FINALE DES DISTRICTS

SAMEDI 6 AVRIL 2024 AU C.S.R.A

Samedi 6 avril 2024, au CSRA, la finale des districts s'est déroulée au Centre Sportif Régional d'Alsace. Le matin, le responsable du district, comme chaque année, ressentait une certaine angoisse en attendant l'arrivée des jeunes de l'Espérance 1893 Judo, les cinq poussins et les sept poussines ayant décroché leur sélection à l'issue des trois tours précédents. Les équipes du district de Mulhouse ont affronté dans la bonne humeur celles des quatre autres districts.



Les poussins ont rencontré au premier tour l'équipe de La Hardt, qu'ils ont perdue de peu, puis ils ont successivement rencontré 3 Frontières, 3 Vallées et Colmar, remportant toutes ces rencontres. Au classement final, Mulhouse, La Hardt et Colmar étaient à égalité avec trois victoires chacune, mais grâce au nombre de victoires individuelles et de points marqués, notre district a remporté la première place. Bravo à Atash, Nawfel, Younes, Warren et Nathan.

Quant aux poussines, elles ont remporté toutes leurs rencontres, assurant ainsi la première place avec quatre victoires. Félicitations à Nour, Selina, Ranime, Tiziri, Mariam, Inass et Aya.

L'après-midi pour les benjamines, comme pour les poussines, avec quatre victoires, la première place était garantie. Bravo à Luna, Eelyah, Samia, Jana et Rayahana.

Pour les benjamins, la journée n'a pas pris le même chemin. Malgré moins de réussite, l'équipe a eu un bon comportement, perdant contre 3 Frontières et Colmar remportant les rencontres contre La Hardt et 3 Vallées. Cependant, étant à égalité avec La Hardt avec deux victoires, mais comptant moins de victoires individuelles, notre équipe s'est retrouvée à la quatrième place. Bravo à Mohamed, Reda, Ryan, Haytem, Joud et Beka.

Le coach Yamah était satisfait des résultats de nos jeunes. Il convient de noter que Seif était présent pour se préparer à la Coupe du Jeune Arbitre qui aura lieu la semaine prochaine, afin de corriger les petits détails et d'engranger plus d'expérience. De nombreux arbitres du club étaient présents, dont Ninon, Ines, Marcel, ainsi que des commissaires Numan, Fatimata et Israa pour la gestion et la supervision, Nathalie et Marcel.

Prochaine étape dans le cadre du district de Mulhouse sera la participation aux samourais mini-poussins et poussins du samedi 20 avril au CSRA.